Gatilleros acribillan mujer mientras hace alto

Víctima iba en carro con hombre que resultó baleado, San Juan de Dios, Desamparados



Sin ningún tipo de piedad. Así actuaron los sicarios que acabaron con la vida de Liliam Ginette Agüero Chavarría, de 34 años, quien falleció después de ser atacada a balazos en San Juan de Dios, Desamparados. El sangriento hecho tuvo lugar en barrio Novedades, 50 metros al sur del cruce con Concepción Arriba de Alajuelita, frente a Fritangas Nicaragüenses.

La víctima mortal conducía hacia San Rafael un vehículo tipo sedán color blanco, en el cual viajaban tres hombres más, cuando llegó a un punto donde se están realizando reparaciones en la carretera que la hicieron detenerse mientras se habilitaba el paso en el carril contrario.

Los gatilleros a bordo de una motocicleta aprovecharon la oportunidad y llegaron hasta donde estaba su objetivo estacionado. Uno de ellos se bajó, se acercó a la puerta de la conductora y abrió fuego contra la muchacha para después darse a la fuga.

Uno de los acompañantes de la ahora occisa de apellido Mora y 18 años resultó herido. Él se lanzó del carro buscando ayuda, mientras sus amigos salieron corriendo hacia el norte.

Debido a los impactos, la mujer metió el pie en el acelerador y se cruzó de carril hasta que terminó colisionando contra una vivienda llevándose a su paso un pequeño poste.

"Yo estaba adentro en la casa cuando escuché la ráfaga de balas y como aquí revientan mucha pólvora no le di importancia, pero luego oí un estruendo y entonces salí, vi el carro contra el muro. Había varia gente y la muchacha estaba recostada en el asiento ensangrentada y todavía estaba respirando. Con el tiempo llegó una muchacha a sacarla, creo que es la hija, la sacudió, pero ahí ya estaba muerta", contó un vecino que prefirió no ser identificado.

MÚLTIPLES BOMBAZOS

Al sitio llegó una ambulancia y al abordar a Agüero los paramédicos intentaron mantenerla con vida, pero lamentablemente falleció en la escena.

Por su parte, a Mora lo trasladó un equipo de Emergencia Vital hasta el Hospital San Juan de Dios.

"Se atiende un masculino que viaja consciente, alerta, orientado y es llevado al centro médico con cinco heridas de arma de fuego en sus extremidades inferiores y superiores", informó la paramédica Allison Molina. Según los agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), el cuerpo de la mujer presentaba múltiples

impactos de bala en cabeza, cuello, tórax, brazos y torso.

"El móvil, de acuerdo a la dinámica de los hechos, se presume que podría tratarse a un aparente ajuste de cuentas, sin embargo, se investiga por qué", manifestaron.

La escena fue custodiada por un contingente de oficiales de la Fuerza Pública, quienes también brindaron custodia al traslado del herido al centro médico.

Por otra parte, los agentes del OIJ recopilaban información y evidencia sobre el tiroteo.

La hoy occisa, quien había sido reseñada por la policía, a la hora de la muerte vestía ropa deportiva y llevaba un bolso en el suelo del asiento del acompañante.

Ella tenía cinco hijos de 18, 16, 14, 7 y 3 años, pero no contaba con matrimonios registrados.

PERIODISTA: Álvaro Valverde Loaiza CRÉDITOS: Fotos: Raquel Vargas y Daniel Johnson

EMAIL: alvaro.valverde@diarioextra.com | **Jueves 12 Enero, 2023** | **HORA:** 12:00 AM